

Vorzeigebetriebe auf der Internationalen Handwerksmesse

13.03.2015



Rund 1.000 Unternehmen stellen auf der diesjährigen Internationalen Handwerksmesse in München ihre Produkte und Dienstleistungen vor. Darunter auch Betriebe von denen es nicht wirklich viele gibt. So genannte Vorzeigebetriebe in Sachen Handwerkskunst Made in Germany.

Anmoderation:

Rund 1.000 Unternehmen stellen auf der diesjährigen Internationalen Handwerksmesse in München ihre Produkte und Dienstleistungen vor. Darunter auch Betriebe von denen es nicht wirklich viele gibt. So genannte Vorzeigebetriebe in Sachen Handwerkskunst Made in Germany. Tim Kuchenbecker hat sich drei von ihnen angeschaut.

Sogar Bundeskanzlerin Angela Merkel hat einen der Vorzeigebetriebe auf der Internationalen Handwerksbetriebe in München besucht. Die Alexander Schleicher GmbH, Hersteller von Segelflugzeugen, so Martin Berger.

O-Ton

Der Segelflugzeugbauer aus Poppenhausen ist international gefragt.

O-Ton

Ebenso global unterwegs ist das Unternehmen KristallTurm. Wie der Name schon verrät geht es hier hoch hinaus. Christine Berry über die innovativen Produkte.

O-Ton

Klettertürme mitten in der Stadt - gerade einmal so dick wie ein größerer Baumstamm und bis zu 20 Meter hoch. Wir haben den 13-jährigen Leander einmal klettern lassen.

O-Ton

Ungewöhnlich, aber dafür ziemlich cool. Wissen Sie eigentlich, was ein Posamentenunternehmen ist? Davon gibt es in Deutschland nur noch drei Stück, verrät Simone Howe von Posamenten-Müller aus München.

O-Ton

Und bei Posamenten-Müller gibt's dann auch den gewissen Glamourfaktor.

O-Ton

Einen tollen Eindruck zu diesen und weiteren Vorzeigebetrieben gibt's noch bis zum 17. März auf der Internationalen Handwerksmesse in den Münchner Messehallen.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... München